

Musikoffensive e.V. Reutlingen

www.musikoffensive.de

c/o 1.Vorstand **Michael Glück**
Mozartstr. 18
72762 Reutlingen
Tel: 07121 – 340 103
Mobil: 0151 – 10 555 470
Email: micha-glueck@web.de

August 2006

Presseinformation zum wiederbelebten Musikfestivals „ DANKE REUTLINGEN“

Anno 1991 schlossen sich eine große Anzahl Reutlinger Musiker verschiedener Bands aus der Region zusammen, um eine Gegenveranstaltung zum, von offizieller Seite geförderten Nachwuchs-Wettbewerb „Festival“ in der Reutlinger Listhalle zu starten.

Unzufrieden über die fruchtlose Zusammenarbeit mit der damaligen Kulturförderung der Stadt Reutlingen wurde diese damalige Initiative 1994 ein eingetragener Verein: **Die Musikoffensive Reutlingen e.V.** Das „Gegenfestival“ wurde fröhlich-provokant auf den Namen **DANKE REUTLINGEN** getauft und sollte danach über viele Jahre zu einer der größten und bekanntesten Indoor Veranstaltungen in der Region Reutlingen werden. Auf diesen Festivals waren internationale Größen der Independent Szene vertreten.

Die Musikoffensive war aber mehr als nur der Organisator des Danke RT, welches von der ersten Stunde in **der Zelle** stattfand. Man veranstaltete Konzerte in der ganzen Region, machte Lobbyarbeit für Junge Bands bezüglich Proberäume in RT. Es gab in der Anfangszeit sogar eine Musikerzeitung.

Das Danke Reutlingen selbst war jedoch das große Aushängeschild und wichtige finanzielle Stützpfeiler für den Verein, der bis heute so gut wie keine offiziellen Subventionen erhalten hat.

Die anfängliche Mitgliederzahl von 45 Personen ist über die Jahre geschrumpft und die bis zu 20 veranstalteten Konzerte im Jahr wurden ebenfalls immer weniger.

Im Jahre **1997 fand das letzte offizielle DANKE RT** statt. Aufgrund der immer weniger aktiven Mitglieder gab es ein Jahr danach noch ein kleines Festival das aber den Namen „Offensive ´98“ hatte. Die letzten Jahre hat der Verein nur noch 1- 2 Konzerte im Jahr organisiert und ist inzwischen nur noch im Freien Radio Reutlingen - Tübingen mit einer regelmäßigen 14tägigen Live-Sendung am Montag Abend aktiv.

Nun entstand die Initiative das 3-tägige Festival neu aufzulegen und im Oktober 2006 ist es soweit. Die Musikoffensive Reutlingen präsentiert vom

**Donnerstag, 12. Oktober bis zum Samstag 14. Oktober das „Achte“
DANKE Reutlingen in der ZELLE Reutlingen.**

Wir würden uns über eine entsprechende Vorankündigung in Ihrer Zeitung sehr freuen. Weitere Informationen, Links zu den Bands, Pressebilder etc. finden Sie auf unserer Homepage

www.musikoffensive.de/danke.htm

Gerne sind wir auch bereit weitere Fragen bezüglich des Festivals telefonisch oder persönlich zu beantworten.

Mit freundliche Grüßen

Musikoffensive e.V.

i.A. Michael Glück